

MAYBE IM A JEDI - PRESSETEXT

Energiegeladen, Dynamisch, Frei - Maybe I'm a Jedi liefert Indie-Rock, der sich in Schwellenbereichen der Genre-Grenzen austobt, zurücknimmt und explodiert. In einer Tuttlinger Schulband spielten Robin, Judith und Nico bereits mehrere Jahre zusammen, 2017 gründete das Trio in Karlsruhe mit Bassist Vetter die Band "Maybe I'm a Jedi". Die Unbeschwertheit der vier Karlsruher Studenten äußert sich besonders in der Vielfalt der Musik - antreibende Stücke werden abgelöst von atmosphärischen Balladen oder einprägsamen Rockhymnen. Der Sound grenzt sich besonders durch effektvolle Gitarren, Synthesizern und einer großartig herausstechenden Stimme der Sängerin von anderer Musik ab und untermalt damit ehrliche Lyrics über die Themen der neuen Generation. In Sachen Songwriting, Arrangement und Sound werden dabei bewusst keine stilistischen Grenzen gesetzt, was nicht nur zu einer breiten Soundkulisse führt, sondern auch zu einer Musik, die sich im Licht der aussterbenden Rock-Szene wohlfühlt und sich nicht verstecken muss.

Links: facebook.com/miajband

https://www.instagram.com/maybe_im_a_jedi/

<https://soundcloud.com/user-771576214>

